

JADWAL KULIAH PRODI PENDIDIKAN BIOLOGI FKIP UMS SEMESTER GASAL TA 2016-2017

Berikut informasi jadwal perkuliahan bagi mahasiswa Prodi Pendidikan Biologi FKIP UMS semester gasal tahun ajaran 2016-2017, yang akan diselenggarakan mulai ***Hari Senin, Tanggal 5 September 2016***. Untuk jadwal perkuliahan dapat dilihat pada **jadwal online** di situs <http://ajt.ums.ac.id> dengan menggunakan **user (NIM) dan password pada KHS**, mahasiswa juga dapat melihat jadwal keseluruhan mata kuliah yang diselenggarakan oleh Prodi Pendidikan Biologi FKIP UMS melalui **Jadwal Manual dan Keterangan Pembagian Kelas untuk Mahasiswa Angkatan 2015** yang dapat diunduh di link berikut:

JADWAL MANUAL SEMESTER GASAL TA 2016-2017

atau dapat juga di lihat di **link ajt online** berikut:

JADWAL ONLINE AJT SELURUH MATA KULIAH PEND. BIOLOGI

NB: Jika ada kekurangan penjelasan mengenai jadwal dapat ditanyakan ke Prodi Pendidikan Biologi.

Jadwal Yudisium Semester Gasal (2016/2017) Bagi Mahasiswa Pendidikan Biologi

Kepada seluruh mahasiswa Pendidikan Biologi, berikut jadwal yudisium semester gasal 2016/2017:

DOSEN PEMBIMBING AKADEMIK (PA)	HARI & TANGGAL	RUANG	PUKUL
Dra. Aminah Asngat, M.Si	Rabu, 24 Agustus 2016	D.1.10	08.30 WIB
Dra. Suparti, M.Si	Rabu, 24 Agustus 2016	D.1.11	08.30 WIB
Drs. Djumadi, M.Kes	Rabu, 24 Agustus 2016	D.1.11	13.00 WIB
Drs. Sofyan Anif, M.Si	Rabu, 24 Agustus 2016	E.2.2	13.00 WIB
Dra. Hariyatmi, M.Si	Rabu, 24 Agustus 2016	D.1.10	13.00 WIB
Triastuti Rahayu, M.Si	Rabu, 24 Agustus 2016	E.3.1	08.30 WIB
Titik Suryani, M.Sc	Rabu, 24 Agustus 2016	E.2.2	08.30 WIB
Efri Roziaty, M.Si	Rabu, 24 Agustus 2016	D.1.10	10.30 WIB
Putri Agustina, M.Pd	Rabu, 24 Agustus 2016	D.1.11	10.30 WIB
Dr.Siti Chalimah, M.Pd (dengan bu Endang)	Rabu, 24 Agustus 2016	E.2.1	13.00 WIB
Endang Setyaningsih, M.Si	Rabu, 24 Agustus 2016	Prodi P.Bio	09.00 WIB

Kepada seluruh mahasiswa mohon menyesuaikan dengan jadwal tersebut. Terima kasih atas perhatiannya.

Surakar
ta, 22
Agustus
2016

Prod

Bakti Sosial : Pemberian Santunan Kepada Korban Banjir di Kampung Sewu oleh Asisten dan HMP Biologi FKIP UMS 2016

Senin, (20/6/2016), Asisten dan Himpunan Mahasiswa Program Studi Pendidikan Biologi FKIP UMS mengadakan bakti sosial berupa pemberian santunan kepada korban banjir yang melanda daerah Kampung Sewu, Surakarta. Kegiatan ini sebagai wujud kepedulian bersama antara mahasiswa dengan masyarakat.

Kegiatan tersebut didukung oleh Mahasiswa, Asisten dan Dosen Prodi Pendidikan Biologi FKIP UMS sebagai donatur bantuan santunan kepada korban banjir melalui kerjasama antara asisten dan HMP pendidikan Biologi FKIP UMS yang terjun langsung ke lokasi terjadinya bencana bantuan berupa santunan dan makanan.

Evaluasi Akhir Semester Genap

Periode 2015/2016 dan Buka Puasa Bersama

Jumat, (17/6/2016), Laboratorium Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Suarakarta menyelenggarakan Evaluasi Akhir Semester Genap Periode 2015/2016 dan Buka Puasa Bersama dengan seluruh asisten Laboratorium Biologi Pendidikan Biologi FKIP UMS, pada hari Jumat tanggal 17 Juni 2016, pada pukul 16:30-18:00 bertempat di sepesial sambel (SS) depan kampus 4 UMS. Pengisi acara tersebut Ust. Drs. Abu Bakri Royani, M.Ag dari Dosen LPIK UMS.

Kegiatan tersebut diawali dengan evaluasi akhir semester kegiatan praktikum Laboratorium Biologi di mulai pada pukul 16:30-17:15, kemudian dilanjutkan dengan sambutan Ketua Program Studi yaitu Dra. Hariyatmi, M.Si. yang selanjutnya ceramah sebelum berbuka puasa dimulai pukul 17:15 – 18:00, dengan tema yang sangat menarik yaitu: Adab Pergaulan Remaja dalam Islam.

Kegiatan tersebut memberikan dampak yang positif bagi dosen dan asisten selain evaluasi kegiatan praktikum juga mempererat tali silaturahmi antara dosen dan para asisten Laboratorium Pendidikan Biologi FKIP UMS yang diadakan setahun sekali di bulan Ramadhan.

Pameran Hasil Karya Mahasiswa

(Bio-Expo) Tahun 2016

Jumat, 27/5/2016, HMP Pendidikan Biologi FKIP UMS mengadakan Pekan Ilmiah Mahasiswa dan Pelajar (PIMPEL) 2016 dengan tema **“Mengembangkan Sumber Daya Manusia yang Berkompeten untuk Indonesia Gemilang Bersama PIMPEL 2016”** dengan serangkaian acara salah satunya adalah BIO-EXPO 2016 merupakan pameran hasil karya mahasiswa pendidikan biologi FKIP UMS yang terdiri dari: Hasil karya Inovasi Pangan dan Gizi, Preparat, Awetan, Insectarium, Herbarium, Produk Komputasi Media Pembelajaran dan Inovasi Media Pembelajaran yang bekerjasama dengan Laboratorium Pendidikan Biologi FKIP UMS. Kegiatan ini di adakan pada hari Jumat, tanggal 27 Mei 2016 dimulai pada pukul 07:00 – selesai WIB berlokasi di Gd. Hall C. Tujuan dari diadakan pameran ini adalah sebagai wadah promosi prodi pendidikan biologi dan menunjukkan eksistensi hasil karya mahasiswa pendidikan biologi FKIP UMS ke peserta siswa SMA/SMK dan Guru Pendamping peserta Olympiade Biologi Tingkat SMA/SMK se-Jawa Tengah dalam bidang kewirausahaan.

Kegiatan tersebut direspon positif oleh para peserta dan guru pendamping peserta Olympiade Biologi Tingkat SMA/SMK se-Jawa Tengah, terkait produk-produk dan hasil karya mahasiswa yang menarik seperti: Preparat, Awetan, Insectarium dan Herbarium serta Media Pembelajaran Animasi, tidak hanya dengan itu saja mereka dapat mencoba jajanan-jajanan produk inovasi Pangan dan Gizi mahasiswa yang dibuat dengan bahan alami.

Penyelenggaraan pameran hasil karya mahasiswa ini melibatkan dari beberapa angkatan dari angkatan 2013-2015 sehingga acara ini sangat meriah dan menarik dengan para penyelenggara mengenakan seragam yang menarik guna memberikan kesan yang berbeda kepada para pengunjung pameran BIO-EXPO 2016.

Workshop/Pelatihan Guru untuk Guru SMP/SMA/SMK Se- karesidenan Surakarta Tahun 2016

Jumat, 27/5/2016, Prodi Pendidikan Biologi FKIP UMS bekerjasama dengan HMP Pendidikan Biologi FKIP UMS mengadakan Pekan Ilmiah Mahasiswa dan Pelajar (PIMPEL) 2016 dengan tema **“Mengembangkan Sumber Daya Manusia yang Berkompeten untuk Indonesia Gemilang Bersama PIMPEL 2016”** dengan serangkaian acara salah satunya adalah Pelatihan bagi Guru dengan nama **“Workshop Pendidikan Biologi bagi Guru SMP/SMA/SMK se-Karesidenan Surakarta”** dilaksanakan pada hari Jumat, tanggal 27 Mei 2016 bertempat di Laboratorium Pendidikan Biologi (Gedung E) dan Laboratorium Komputer (Gedung B) FKIP Universitas Muhammadiyah Surakarta. Workshop ini di hadiri 12 Peserta Guru dari SMP, SMA dan SMK di sekitar karesidenan surakarta. bekerjasama dengan beberapa dosen dan asisten pendidikan biologi FKIP UMS mengadakan serangkaian workshop dalam rangka pengabdian masyarakat kolaborasi dengan mahasiswa yaitu: **1). Pelatihan Pembuatan Sediaan (Preparat) Semi Permanen; 2). Pelatihan Pendalaman Praktikum Zat-Zat Makanan (Karbohidrat, Protein, Lemak, Dan Katalase) Khususnya Cara Kerja Enzim Pencernaan dan Pelatihan Pengembangan Pembelajaran Sainifik tentang Praktikum Zat-zat Makanan; 3). Pelatihan Pembuatan Insektarium sebagai Media Pembelajaran Keanekaragaman Hewan; 4). Pelatihan Pembuatan Vertikultur Sebagai Implementasi Bahan Ajar Eko Edukasi; 5). Pelatihan Pembelajaran Scientific Approach Prespektif Cara Pembelajaran Tentang Pembuatan Herbarium; 6). Pelatihan Pembuatan Tes Berpikir Tingkat Tinggi Berbantuan Komputer Dengan Microsoft Office dan *Visual Basic For Application*; 7). Pelatihan pembuatan Alat Evaluasi Pembelajaran Online berbasis ICT**

(dengan *Software Wondershare Quiz Creator*); 8). Pelatihan Ekstraksi DNA Tumbuhan Sederhana; 9). Pelatihan Pembuatan Katalog Tanaman Sebagai Media Pembelajaran.

Pada kegiatan tersebut diadakan selama 1 hari mulai dari pukul 8:30 – selesai WIB. Prosedur pelatihan ini dilakukan secara berurutan mulai dari Pelatihan Pembuatan tes berfikir tingkat tinggi dan pelatihan pembuatan alat evaluasi pembelajaran online berbasis ICT yang dilaksanakan di Laboratorium Komputer Matematika FKIP UMS setelah itu di laboratorium Pendidikan Biologi FKIP UMS yaitu pada pelatihan yang lain dengan pertama kali diberikan demonstrasi pelatihan pada setiap tema kemudian peserta diminta untuk mencoba melakukan percobaan/ pelatihan didampingi oleh dosen dan asisten. Kegiatan ini berlangsung lancar dan peserta sangat tertarik dengan pelatihan-pelatihan yang diberikan dikarenakan pelatihan tersebut sangat bermanfaat bagi para peserta guru terhadap penerapan di sekolah-sekolah menengah.

Kendala dalam kegiatan ini adalah waktu yang sangat terbatas, sehingga input ilmu pengetahuan yang kurang maksimal diberikan kepada dosen/ tutor ke peserta guru sehingga peserta sangat mengharapkan kelanjutan dari pelatihan-pelatihan tersebut di waktu mendatang. Akan tetapi secara keseluruhan kegiatan tersebut berjalan dengan baik dan memotivasi para peserta guru untuk diundang kembali ketika diadakan pelatihan yang serupa.

KULIAH TAMU MANAJEMEN
LABORATORIUM PENDIDIKAN

BIOLOGI FKIP UMS 2016

Minggu, (1/5/2016), program studi Pendidikan Biologi FKIP UMS mengadakan kegiatan Kuliah Tamu Manajemen Laboratorium Pendidikan Biologi FKIP UMS dengan tema: "Manajemen Laboratorium dan Inovasi Media Pembelajaran untuk Meningkatkan Profesionalisme Calon Pendidik Biologi", kegiatan ini bertujuan: 1). Membekali calon sarjana di Program Studi Pendidikan Biologi, FKIP UMS agar profesional, memiliki kemampuan *life skill*, beretika dan berkarakter serta berdaya saing tinggi; 2). Memberikan motivasi bagi mahasiswa untuk mengembangkan kemampuan dalam pengelolaan Laboratorium yang baik serta aplikasinya dalam bidang Kewirausahaan. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, tanggal 1 Mei 2016 di Ruang Seminar Ekonomi Gd. G lantai 2 FEB UMS. Dengan pembicara dari Fakultas Biologi Universitas Gajah Mada yaitu Dra. Mulyati Sarto, M.Si. dengan Topik materi yang diangkat: Manajemen Laboratorium untuk meningkatkan Profesionalisme Calon Pendidik Biologi. Kegiatan tersebut diperuntukkan oleh mahasiswa pendidikan Biologi semester 6 atau angkatan 2013 dan beberapa asisten program studi pendidikan biologi angkatan 2012 atau semester 8. Dalam kegiatan ini juga dihadiri oleh dosen-dosen pendidikan biologi. Kegiatan tersebut di moderatori oleh Dwi Setyo Astuti, S.Pd., M.Pd.

Mahasiswa yang mengikuti kegiatan tersebut terlihat begitu antusias hal ini dikarenakan acara tersebut sangat bermanfaat bagi mereka sebagai calon sarjana pendidikan biologi terutama berguna untuk meningkatkan kemampuan *Life Skill*, beretika dan berkarakter serta berdaya saing tinggi juga kemampuan dalam pengelolaan Laboratorium yang baik serta aplikasinya dalam bidang Kewirausahaan, sehingga pada saat kegiatan tanya jawab banyak mahasiswa begitu bersemangat dalam mengungkapkan pertanyaan-pertanyaan yang berkaitan dengan manajemen Laboratorium terutama berkaitan dengan pengelolaan laboratorium yang benar dan sesuai standar sehingga mereka

mengerti ketika nanti sebagai calon pendidik pendidikan biologi dalam pengelolaan laboratorium di sekolah-sekolah. Materi kuliah tamu tersebut pada inិតinya membahas tentang 3 jenis pengelolaan laboratorium, yaitu: laboratorium Pendidikan, laboratorium Penelitian dan Laboratorium Pengujian. Sehingga dengan diberikan materi tersebut diharapkan mahasiswa memiliki kemampuan dalam pengelolaan laboratorium terutama dalam bidang kewirausahaan.

KULIAH TAMU INOVASI MEDIA **PEMBELAJARAN PENDIDIKAN** **BIOLOGI FKIP UMS 2016**

Minggu, (1/5/2016), Program Studi Pendidikan Biologi FKIP UMS mengadakan kegiatan Kuliah Tamu Inovasi Media Pembelajaran Pendidikan Biologi FKIP UMS dengan tema: “Manajemen Laboratorium dan Inovasi Media Pembelajaran untuk Meningkatkan Profesionalisme Calon Pendidik Biologi”, kegiatan ini bertujuan: 1). Membekali calon sarjana di Program Studi Pendidikan Biologi, FKIP UMS agar profesional, memiliki kemampuan *life skill*, beretika dan berkarakter serta berdaya saing tinggi; 2). Meningkatkan pengetahuan dalam membuat Inovasi Media Pembelajaran yang baik serta aplikasinya dalam bidang Kewirausahaan. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, tanggal 1 Mei 2016 di Ruang Seminar Ekonomi Gd. G lantai 2 FEB UMS. Dengan pembicara dari Fakultas MIPA Universitas Negeri Yogyakarta yaitu Dr. Dadan Rosana, M.Si. dengan Topik materi yang diangkat: Kewirausahaan dalam Bidang Inovasi Media Pembelajaran untuk meningkatkan Profesionalisme Calon Pendidik Biologi. Kegiatan tersebut diperuntukkan oleh mahasiswa pendidikan Biologi semester 6 atau angkatan 2013 dan

beberapa asisten program studi pendidikan biologi angkatan 2012 atau semester 8. Dalam kegiatan ini juga dihadiri oleh dosen-dosen pendidikan biologi. Kegiatan tersebut di moderatori oleh Dwi Setyo Astuti, S.Pd., M.Pd.

Mahasiswa yang mengikuti kegiatan tersebut terlihat begitu antusias hal ini dikarenakan acara tersebut sangat bermanfaat bagi mereka sebagai calon sarjana pendidikan biologi terutama berguna untuk meningkatkan kemampuan life skill dan juga kemampuan berwirausaha para mahasiswa, sehingga pada saat kegiatan tanya jawab banyak mahasiswa begitu bersemangat dalam mengungkapkan pertanyaan-pertanyaan yang berkaitan dengan life skill dan kewirausahaan. Materi kuliah tamu tersebut pada inិតinya membahas tentang 5 strategi pembelajaran entrepreneurship, yaitu: *creative critical constructive imagination, entrepreneurial real life experience, educative disequilibrium conditioning, coaching and mentoring with collaboration and competition, dan community and market impact and involvement*. Sehingga dengan diberikan materi tersebut diharapkan kualifikasi guru masa depan harus mampu menyiapkan peserta didiknya memiliki jiwa kewirausahaan, karena itu sebagai calon pendidik Biologi, maka perlu untuk mempersiapkan diri menjadi raw model bagi peserta didiknya dalam pengembangan kewirausahaan dalam bentuk *edupreunership, teacherpreunership dan writerpreunership*.

Workshop/Pelatihan Pendidikan Biologi bagi Guru SMP/SMA/SMK

se-Karesidenan Surakarta

Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatuh

Yth. Bpk/ Ibu Calon peserta Workshop/Pelatihan di Pendidikan Biologi FKIP UMS, yang pada awalnya akan dilaksanakan Jumat-Sabtu, 26-27 Februari 2016, dikarenakan sesuatu hal yang penting, maka kami dari panitia mohon maaf. Untuk menindaklanjuti pelatihan tersebut maka Panitia Workshop bekerjasama dengan PIMPEL HMP Biologi mengadakan pelatihan guru dengan nama **"Workshop Pendidikan Biologi bagi Guru SMP/SMA/SMK se-Karesidenan Surakarta"** akan dilaksanakan pada:

Hari, tanggal :	Jumat-Sabtu, 27-28 Mei 2016
Tempat:	Laboratorium Pendidikan Biologi (Gedung E) dan Laboratorium Komputer (Gedung B) FKIP Universitas Muhammadiyah Surakarta

Bagi Bpk/ Ibu Calon Peserta yang belum Mendaftar Workshop Pendidikan Biologi bagi Guru SMP/SMA/SMK se-Karesidenan Surakarta dan Ingin Mengikuti Workshop tersebut dapat melakukan pendaftaran secara online. Pendaftaran Sewaktu-waktu dapat di tutup jika Quota telah terpenuhi.

Berikut daftar workshop yang akan diselenggarakan:

No	Nama Workshop
1	Pelatihan Pembuatan Sediaan (Preparat) Semi Permanen
2	Pelatihan Pendalaman Praktikum Zat-Zat Makanan (Karbohidrat, Protein, Lemak, Dan Katalase) Khususnya Cara Kerja Enzim Pencernaan dan Pelatihan Pengembangan Pembelajaran Sainifik tentang Praktikum Zat-zat Makanan

3	Pelatihan Pembuatan Insektarium sebagai Media Pembelajaran Keanekaragaman Hewan
4	Pelatihan Pembuatan Vertikultur Sebagai Implementasi Bahan Ajar Eko Edukasi
5	Pelatihan Pembelajaran Scientific Approach Prespektif Cara Pembelajaran Tentang Pembuatan Herbarium
6	Pelatihan Pembuatan Tes Berpikir Tingkat Tinggi Berbantuan Komputer Dengan Microsoft Office dan <i>Visual Basic For Application</i>
7	Pelatihan pembuatan Alat Evaluasi Pembelajaran Online berbasis ICT (dengan <i>Software Wondershare Quiz Creator</i>)
8	Pelatihan Ekstraksi DNA Tumbuhan Sederhana
9	Pelatihan Pembuatan Katalog Tanaman Sebagai Media Pembelajaran

Untuk mengikuti kegiatan ini **tidak dipungut biaya**

Undangan dan lampiran dapat di-download [di sini](#)

Pendaftaran dilakukan secara online melalui link berikut :

[Daftar Workshop Di Sini](#)

Demikian informasi dari Kami. Atas Perhatiannya Kami Ucapakan Terima Kasih.

Wassalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatuh

JUDUL PROPOSAL PKM dan PEMBIMBINGNYA TAHUN 2016

Berikut Informasi bagi Mahasiswa yang mengikuti PKM bahwa pembimbingan PKM sudah bisa dimulai Pada **Hari Kamis, 31 Maret 2016**. Diharap kepada Mahasiswa yang mengikuti PKM langsung menemui dosen pembimbing PKM masing-masing untuk pendampingan (klinik). Berikut Daftar Judul Proposal dan pembimbingnya:

JUDUL PROPOSAL PKM & PEMBIMBINGNYA PRODI PENDIDIKAN BIOLOGI FKIP UMS TAHUN 2016

NO	PEMBIMBING	JUDUL	JENIS PKM	TIM MAHASISWA	NIM
1.	Dra. Suparti, M.Si	DAUN DADAP SEREP PERTOLONGAN DEMAM	PKM-AI	Denik Dwi, dkk	A420140165
		MASKER DAUN KEMBANG SEPATU	PKM-GT	Vera Diana, dkk	A420140177
		WEDANG DUWET	PKM-GT	Anisa Probawati, dkk	A420140167
		YOGURT BIJI SEMANGKA	PKM-K	Febrian faturrohman, dkk	A420140103
		YOUCE TINGTING	PKM-K	Shinta Enggar, dkk	A420140130
		ABON GORI	PKM-M	Pradita Pangestika,dkk	A420140129
		EKSTRAK ETHANOL DAN UMBI BINAHONG	PKM-P	Wakhid Yusuf, dkk	A420140073
2.	Dra.Hariyatmi, M.Si	EKSTRAK DAUN PETAI CINA	PKM-GT	Anis Rayana, dkk	A420140192
		KAPSUL CABE SETAN	PKM-GT	Ani Oktavia	A420140197
		POTENSI JANTUNG PISANG UNTUK KOLESTEROL	PKM-GT	Dwi Mei Rinawan, dkk	A420140180
		ES BUDE	PKM-K	Mustofa Kamaludin,dkk	A420140106
		BAPER COLENAK	PKM-K	Siti Puji Apriani, dkk	A420140149
		DERU AMING	PKM-KC	Nurul Intaniar	A420140009
3.	Triastuti Rahayu, M.Si	KAPSUL FENUGREK ALL IN ONE	PKM-GT	Wineke Dwi Anggraeni,dkk	A420240184

		AIR TEBU UNTUK PANAS	PKM-GT	RenikaAftiarani, dkk	A420140171
		HADIAH UNTUK INDONESIA BERSIH	PKM-GT	Tyti intiningjati, dkk	A420140162
		SALAM PUTIH HIJAU	PKM-M	Erlina Cristi, dkk	A420140001
		PENGOLAHAN SAMPAH KERING	PKM-M	Hasna Latifah,dkk	A420140155
		ICE CREAM STEVIA	PKM-K	Anasthasia Anggia	A420140117
4.	Endang Setyaningsih, M.Si	KULKAS MINI ECO	PKM-GT	Lina Mufidatun, dkk	A420140072
		BAJU PENURUN PANAS	PKM-GT	Faizah nur islami, dkk	A420140054
		BASIL KLEENEX	PKM-GT	Asmail, dkk	A420140016
		PITON EMPING	PKM-K	Febri Widi, dkk	A420140015
		BONJA ZINAK	PKM-K	Ruri Innaha, dkk	A420140191
		BAXIFLO	PKM-KC	Arif Hidayat, dkk	A420140062
5.	Efri Roziaty, M.Si	SODA MISPERA	PKM-GT	Nopitasari, dkk	A420140121
		LAYAR IBU JARI PEMBANTU PILU	PKM-GT	Utami, Anggriyatno, dkk	A420140154
		EKSTRAK TOMA PENGGANTI UMAMI	PKM-GT	Eka Pratiwi, dkk	A420140011
		BUNGA DESA	PKM-K	Muh Nur Swasono	A420140158
		BUNSEKAI	PKM-K	Andhika Dwi Prasetyo,dkk	A420140108
		SI BANDEL	PKM-M	Ahmad Syarif, dkk	A420140203
6.	Titik Suryani, M.Sc	TANYA BAGI NASIHAT	PKM-GT	Arian Amirul jamal,dkk	A420140141
		DAUN WARU SEBAGAI DETERJEN CAIR	PKM-GT	Anisa Rahmawati, dkk	A420140170
		SAMBAL CEPOKAK	PKM-GT	Dheny choirul, dkk	A420140095
		DORAYAKI SUKUN	PKM-K	Zaimatu Sholihah,dkk	A420140098
		SABUN GETAH PEPAYA	PKM-K	Diajeng Retno, dkk	A420140088
		KOTORAN BURUNG PUPUK ORGANIK	PKM-M	Risma Yunita, dkk	A420140101
7.	Putri Agustina, M.Pd	DAUN BAMBUI KAPSUL	PKM-GT	Septi irma, dkk	A420140012
		SALEP DAUN PETAI CINA	PKM-GT	Sri hastuti, dkk	A420140007
		BOS JINGGA	PKM-K	Ibnu Ahmad, dkk	A420140142

		BOLKUS BAJAK	PKM-K	Windi aulia, dkk	A420140024
8.	Rina Astuti, M.Pd	DAUN MENIRAN SEBAGAI THE HERBAL	PKM-GT	Dyah arum kumala, dkk	A420140019
		FAMOUS CARE	PKM-GT	Septiyani Intan, dkk	A420140151
		BOLU JAMU QIMELSA	PKM-K	Rifqi septianingrum, dkk	A420140080
		TELUR UKIR BERKHASIAT	PKM-K	Tri awan, dkk	A420140021
9	Dwi Setyo Astuti, M.Pd	MUSABRIN	PKM-GT	Afreana Eka, dkk	A420140018
		BAKUL BEKICOT	PKM-GT	Runing Dwi utami, dkk	A420140048
		BRUTAL MOGE	PKM-K	Siti Nur Annisa, dkk	A420140099
		INFUSED WATER	PKM-K	Tri Setiyawati, dkk	A420140058
10.	Annur Indra.K., MPd	DETERJEN MARKISA	PKM-GT	Ilham logar, dkk	A420140193
		EFEKTIFITAS LAHAN PARKIR	PKM-GT	Yohana, dkk	A420140041
		MASKER BIJI SEMANGKA	PKM-GT	Alfiana fadilatul, dkk	A420140025
		MIE BANCI	PKM-K	Diah Dwi.M, dkk	A420140131
11.	Lina Agustina, M.Pd	FACE TONER KAYU SECANG	PKM-GT	Tias Nurmala, dkk	A420140082
		LIP BALM ALOE VERA	PKM-GT	Rofida Umayra, dkk	A420140124
		KUE CUBIT BERBATU	PKM-K	Mumtaz al wafi, dkk	A420140111
		TATA KRAMA DAN UNGGAH-UNGGUH JAWA	PKM-M	Lilis Setyowati, dkk	A420140005
12.	Yasir Sidiq, S.Pd., M.Sc	SI KUNING PENJERNIH MINYAK	PKM-GT	Siti Nailly, dkk	A420140086
		EKSTRAK BUAH JAMBU MONYET	PKM-GT	Chandra Alfian, dkk	A420140027
		KERIPIK DAUN JAMBU BIJI	PKM-K	Dheka Prasetya, dkk	A420140045
		SI KEJAM	PKM-K	Dyahayu Nurhidayati, dkk	A420140168
13.	Guntur Nurcahyanto, S.T., MPd	PLTKD	PKM-GT	Nur Jamilah, dkk	A420140070
		STICK ICE PARE	PKM-GT	Lailia Zubaida, dkk	A420140085

		BUAYA DARAT	PKM-K	Atika Krisnaningrum, dkk	A420140040
14.	Ima Aryani, M.Pd	DAUN PEPPERMINT UNTUK KANTUNG MATA	PKM-GT	Laily maulida, dkk	A420140003
		MASKER CALABURA	PKM-GT	Reza pratiwi, dkk	A420140046
		NATASA	PKM-K	Mira Pratiwi, dkk	A420140047